

Visite pastorale

29.—Saint-Flavien	<i>Same</i>	17—19	juin
30.—Saint-Agapit	<i>Lundi</i>	19—20	"
31.—Saint-Gilles	<i>Mardi</i>	20—21	"
32.—Saint-Narcisse	<i>Mercredi</i>	21—22	"
33.—Saint-Bernard	<i>Jeudi</i>	22—23	"
34.—St-Patrice de Beurivage.....	<i>Vendredi</i>	23—24	"

Anniversaires

Lundi, le 12, était la fête patronale de S. G. Mgr l'Archevêque.

Mardi, le 13, était le 25^e anniversaire de l'ordination sacerdotale de S. G. Mgr l'Auxiliaire.

Nous pouvons dire, sans crainte de nous tromper, que tous, prêtres et fidèles du diocèse, s'unissent dans une même prière pour demander à Dieu que ces anniversaires reviennent encore un grand nombre de fois.

Le Couronnement du Roi

Pour la première fois depuis des siècles, les sujets catholiques de l'Etat britannique verront se dérouler les cérémonies du couronnement d'un nouveau roi, sans éprouver les sentiments de tristesse qu'ils ressentaient, au commencement de chaque nouveau règne, lorsque leur souverain prononçait le serment injurieux pour leur foi qui faisait partie des rites officiels du couronnement.

On se rappelle que le feu roi Edouard VII, lors de son couronnement, ne put s'empêcher de laisser voir la répugnance qu'il avait à prononcer cette formule injurieuse pour une partie de ses sujets.

Son fils et successeur, le roi Georges V, dont le passage au Canada a laissé de si bons souvenirs, notamment par les excellentes relations qu'il eut chez nous avec notre clergé et nos institutions catholiques, s'est personnellement occupé de faire amender la déclaration royale dont il s'agit, de façon qu'elle